



Nombre del alumno :

Hernández Aguilar Irma  
Natalia.

Nombre del profesor:  
Jiménez Ruiz Sergio.

Nombre del trabajo: Sistema  
Médico Convencional-control  
de lectura.

Materia: Interculturalidad.

Grado: Primer semestre.

Grupo: "B"

## Sistema médico convencional.

La medicina alternativa y complementaria (MAC) es cada vez más popular. Cada vez más los pacientes comparten la toma de decisiones sobre el cuidado de su salud con sus médicos. A la par, el gran hincapié que se hace desde la medicina convencional en los principios de la práctica basada en pruebas lleva a muchos médicos a rechazar la MAC en su totalidad.

La expresión «medicina alternativa y complementaria» o «MAC» es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional. Cada uno de los términos utilizados para referirse a tales prácticas está limitado o es de algún modo objetable.

### Medicina integrativa. Origen y concepto.

El fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencia dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día, pero hay otros. La popularidad de la MAC ya marca, en sí misma una tendencia importante, como lo hacen el interés por las terapias naturales y holismo. La importancia de basar en pruebas los tratamientos y la toma de decisiones es un rasgo cada vez más destacado.

posibles ventajas.

Las ventajas de un ciudadano integrativo en el que los diferentes profesionales colaboran resultan atractivas. El tradicional muro de silencio entre las MAC y la medicina alópatica se ha superado, evitado así el riesgo de interacciones adversas o los vacíos en el ciudadano. La interacción entre los profesionales en el ciudadano de un paciente puede ayudarles a aprender unos de otros, de manera que, con el tiempo lleguen a una convivencia en la que se encuentra el ciudadano de la salud, orgánicamente abordar el caso de la medicina integrativa. Dado el claro y creciente interés de los pacientes por las MAC, un sistema sanitario que no los tenga en cuenta simplemente no puede estar realmente centrado en el paciente.

El principio de unos ciudadanos centrados puede y debe guiar todas las prácticas médicas. Sin embargo, el fortalecimiento del papel del paciente y de su autonomía no debería darse a expensas de la ciencia y de la práctica basada en pruebas, por lo que la incorporación de las MAC en toda su extensión de las instituciones médicas convencionales es igualmente inapropiada. La medicina integrativa ofrece una promesa de reconciliación de la autonomía del paciente y de sus prevalentes en lo que respecta al ciudadano de la salud.

posibles riesgos.

A pesar de que el ciudadano integralista ofrece muchas ventajas, honra los principios de la primacía del paciente conjuga el respeto por la sensibilidad de este con el uso sentido de la medicina basada en pruebas y los estándares de la práctica no está exento de posibles peligros. La decisión de terapias que no están avaladas por pruebas científicas supone un reto. No se han elaborado guías sobre modalidades MAC pueden o no incluirse en el ciudadano de los pacientes ambulatorios y de los hospitalizados, ni se han definido las bases sobre las que sostener tales decisiones. La relación costo-efectividad de incorporar a más médicos en la atención de pacientes tanto ambulatorios como hospitalizados no está clara y será difícil de determinar. Es muy probable que los médicos convencionales particularmente los que actúan en el ámbito hospitalario, se resistan a un cambio sustancial en la actual estructura de poder del estamento médico. Se da también el reto puramente logístico de asegurar los privilegios de los hospitales y de mantener unos estándares de acreditación adecuados para diversos profesionales que resultan inhabituales para la mayoría de los estamentos de la administración médica.

Bibliografía:

(DAVID L. KATZ, MD, MPH, FACPM, sf) La integración de la medicina convencional y no convencional. Pdf

[https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)